
令和６年第４回白川村議会定例会一般質問 
令和６年１２月１７日（火）午前１０時 

 

1. 大田 貢 議員 

 白川村の更なる投票率向上・改革について 

 ライトアップについて 

 

2. 平田 律代 議員 

 世界遺産集落におけるユニバーサルデザインについて 

 荻町集落のマップについて 

 

3. 川田 一浩 議員 

 南部地域の活性化に向けた基本構想について 

 総合的な子育て支援施策について 

 

4. 坂本 正代 議員 

 国指定名勝白水滝と大白川園地の事業開発について 

 

5. 宮部 俊典 議員 

 おいしいお米プロジェクトについて 

 学園の英会話教育について 

 除雪の塩カリについて 

 

6. 森崎 敏克 議員 

 白川橋の歩行者通行について 

 白川村の企業誘致について 


